

“Aktion Saubere Hände – Wir sind dabei”

2018: Die Krankenhäuser Nürnberger Land entschließen sich offiziell an der “Aktion Saubere Hände” teilzunehmen.
Seit Beginn des Jahres wurde das Konzept auf Schulungsveranstaltungen vorgestellt.

Dann standen auch endlich die ersten Aktionensveranstaltungen für Personal, Patienten und Besucher an:

Der Auftakt fand am 16. Mai im Krankenhaus Lauf statt.

110 Personen (Mitarbeiter, Patienten und Besucher) informierten sich in der vierstündigen Aktion.

Am 5. Juni waren wir im Krankenhaus Altdorf öffentlichkeitswirksam im Einsatz.
Hier kamen wir mit 98 Personen ins Gespräch – in zwei Stunden.

Den Interessierten wurde an den beiden Tagen ein breites Spektrum an Informationen geboten.

In der „Bluebox“ konnten sie prüfen, wie vollständig oder lückenhaft ihnen die Händedesinfektion gelang, sowie war es eindrucksvoll zu sehen:

“Auch Handschuhe haben Löcher!”

Passend dazu wurde ausgiebig informiert über die dringende Notwendigkeit von Hautschutz und Hautpflege.

Es gab Kurzvorträge zum Thema, einen Schulungsfilm, sowie ein Puzzlespiel zum hygienisch korrekten Umgang mit Verweilkathetern.

Darüber hinaus konnten sich die Besucher und Patienten zur Bedeutung der Händehygiene und der damit verbundenen Infektionsprävention “Für sich selbst” informieren und schulen lassen.

Vielen Dank an die engagierten helfenden Hände unseres hygienebeauftragten Personals.

Fortgesetzt wird die

„Aktion Saubere Hände“ – Wir sind dabei
am Montag, 15.10.2018, 9:00 – 12 Uhr, Foyer, Krankenhaus Hersbruck





Bildnachweis: Krankenhäuser Nürnberger Land GmbH



Bildnachweis: Krankenhäuser Nürnberger Land GmbH



Bildnachweis: Krankenhäuser Nürnberger Land GmbH



Bildnachweis: Krankenhäuser Nürnberger Land GmbH



Bildnachweis: Krankenhäuser Nürnberger Land GmbH